

Protokoll Klimagruppe 27.2.2018

Anwesend: Gerhard Paulhart, Susanne Stadler, Alexander Kassowitz, Andy Vanek, Margit Fischer (kommt in Verteiler), Georg Vogt

Susi Stadler bringt Karten des Alten Radwegs mit. Wir finden das gut und wollen das mal wieder durchsehen bzw. neu aufleben lassen. Unterlagen dürfte Markus Rumpler haben, wir fragen bei Gelegenheit nach. Vorschlag: Sich mehr für Begrünung einsetzen, unter anderem um das Mikroklima zu verbessern. Es gibt eine Beratung von „Natur im Garten“ Eine Infoveranstaltung wäre gut. Wir möchten Infoevents und Workshops forcieren. Es sollte auch mehr Trinkbaren geben!

Text für Gemeindezeitung ist fertig, Termine stehen und Bilder sind copyrightmäßig geklärt.

Pedelec Tag: Ist angekündigt im Text, Anfrage an Velomove wegen einer Kooperation ist gestellt. Falls da nichts kommt sind wir mit Radelt zur Arbeit in Kontakt.

GErtneri: 13.4 – Eröffnungstermin. Filmscreening ist fixiert für den 13.4, 19.00 Heimatmuseum. Andy holt den Schlüssel, Georg holt Beamer, organisiert Film und macht den Facebook Event/ schickt Ankündigung an die Gemeinde für den Kalender.

Moritz stellt ihn auf die Homepage? Margit kümmert sich um Korneuburger Gäste. Dort gibt es schon ein sehr erfolgreiches Projekt. Alle anderen machen Werbung. Wir informieren Leute und laden ein um ein wenig Dynamik in die Sache zu kriegen.

Was den **Ortskern / Stadtpark** angeht haben wir einen Termin mit der Stadterneuerungsgruppe ORTSBILD. AM 7.3 um 19.00 im Chinarestaurant XIN XI. Wir erzählen von edible City / GErtneri und bringen unsere Idee eines Trinkbrunnens ein. Georg und Gerhard sind dort, wer sonst mag einfach kommen.

UMFRAGE Mobilität – Vorarbeiten für P&R und Ecar sharing.

Test ist Positiv verlaufen, Alex hat die Umfrage aufgesetzt und schaut sich noch an ob auch das günstigere Umfragetool die selben Leistungen erbringt. Wir rechnen das als / über die Gemeinde ab. Budget dafür ist vorhanden. Wir hoffen auf viel Rücklauf und entsprechende Orientierung für die Projekte. Alex pflegt die Fragen ein, und **Am 15.3 soll es online sein, parallel zur Zeitung.**

Vorher versuche wir noch einen letzten Testlauf, so um den 10ten.

Ausdruck und / oder Online Zugang muss dann mit dem Bürgerservice noch geklärt werden (Andy?)

Ortsbild – Ensembleschutz

Wir regen folgende Adaptierungen an:

Photovoltaik - Formulierung: Wenn am Objekt nicht anders möglich.

Parkplätze: 2 vorgeschrieben. Wir wünschen uns eine Formulierung die es erlaubt Alternative Mobilitätssysteme anzubieten / zB.eCarsharing.

(schon von Georg an Frau Krämer geschickt)

Nächste Termine:

7.3. 19.00 XinXi, Treffen mit Stadtparkleuten.

3.4. 19.00, Rathaus/Sitzungszimmer. Nächster gemein. Plenums-Termin

Außerdem:

Allee: Die GEntnerei will die Pappeln los werden, wir sind für Obstbäume pflanzen als Ersatz entlang der Autokinostraße.

Langfristiges Projekt: Die Umlandbahn: Wie lässt sich eine andere Form der Stadterweiterung zwischen Wien und uns koordinieren? Also z.B: Straßenbahn um die herum man siedlungen entwickelt, irgendwo von Aspern Nordbber NordEssling bis Oberhausen. Finden alle gut, die Sturkturen machen das allerdings zu einem ambitionierten Vorhaben. Gemeinde nicht zuständig, keine grenzübergreifende Planung usw... Wenn im Frühjahr Zeit ist können wir überlegen wie das auf Schiene geht, nach eCarsharing und P&R.